

"Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Dios." Efesios 2:19

Que privilegio pertenecer a una gran familia, el mes pasado entre mis amigas, surgió otra familia, la cual resultó ser conocidos de mis pastores, y lo más emotivo fue que ellos se volvieron a comunicar después de muchos años que habían perdido todo contacto.

Me siento honrada por el legado que me han dejado mis pastores, feliz de que ellos vuelvan a estar comunicados otra vez.

También quiero destacar que la familia cuidó de mí dándome hospedaje y transporte.

Asimismo, cada día soy bendecida por las hermanas de Pico Truncado, recibo así como el cariño también a veces un almuerzo, pan casero o torta de algún cumpleaños, siempre algo me traen a la puerta de mi casa. Realmente veo el cuidado de Dios a través de la familia de la fe.

Y también quiero agradecerles a ustedes que con sus manos generosas envían mes tras mes para mí sustento, muchísimas gracias. Dios les retribuya más y abundantemente.

### **En Pico Truncado**

Aquí la iglesia está siendo fortalecida cada día, nuevos hermanos se han añadido, Patricia, Carmen y unos jóvenes Maida (por primera vez recibió al Señor) y Ulises (cuatro años apartado), los demás van creciendo en el Señor. Gloria a Dios.

A las reuniones de damas se van añadiendo más mujeres y muchas de ellas ya se están animando a ayudar en la tarea dentro y fuera de la iglesia.

### Clases de inglés

Tengo un lindo grupo de niños, ocho en total, cada día los voy conociendo un poquito más, los jueves los espero confiando que Dios tocará sus corazones, ellos se manifiestan contentos y sus papas están muy agradecidos por las clases. Este fin de semana 9 de octubre, estamos organizando una actividad para las madres, así que estamos expectantes a lo que el Señor hará.. El objetivo de las clases de inglés es alcanzar con el evangelio a los niños y a sus papás.



# Gira en Comodoro Rivadavia

El pasado mes visité cuatro iglesias, hubo una linda apertura de parte de los pastores y de los hermanos, hice nuevos contactos y fortalecí amistad con Luky, Emanuel y su pequeño hijo Gamaliel, ellos también se están preparando para salir al campo. Hermoso tiempo compartido.







Muchas gracias por ser parte con tus manos y tus rodillas, mí avance es por favor de Dios y por el respaldo de ustedes, juntos como una gran familia estamos cumpliendo el mandato de la misión.

¡Dios los bendiga!

## Motivos de oración

- 1.Por este tiempo en el sur, que los propósitos de Dios se cumplan, que pueda guiar a muchos a Jesús, que pueda motivar a la iglesia a seguir enfocada en la misión.
- 2. Por llenura del Espíritu Santo para ser guiada por El, que nada me desvíe del llamado.
- 3. Por salud física y protección espiritual.
- 4. Por provisión, y por la economía de nuestro país.
- 5.Por la visa que está en trámite.
- 6.Por mí familia, especialmente mi madre Dora (que pueda viajar para las fiestas a estar con ella es un anhelo de mí madre).

¡Hasta la próxima carta!

## Alice